



Bei der Freibad-Saisonöffnung herrschte jede Menge Spaß.

Bürgermeister Ziegler war nie in der Gefahr abzusaufen

Bei der Schwimmbaderöffnung sprang das austrainierte Stadtoberhaupt selbst in die Fluten / Freibad ist in einem Top-Zustand

Von unserem Mitarbeiter Axel Sturm

Einen solch großen Ansturm gab es bei der offiziellen Eröffnung der Badesaison noch nie. Rund 20 Schwimmbadfans wollten in die Annalen des Bades eingehen, um als erster Badegast des Jahres 2007 zu gelten. In Ladenburg ist es nämlich zur Tradition geworden, dass der Bürgermeister die ersten Badegäste um 8.30 Uhr mit einem kleinen Willkommensgeschenk überrascht. Rainer Ziegler eröffnete die Saison übrigens mit einem besonderen Lob, denn das Bad habe sich noch nie so attraktiv gezeigt wie vor der Badesaison 2007. Die neuen Holzliegeflächen am Beckenrand wurden vom Förderverein FFL mit hübschen blauen Sonnenschirmen versehen, so dass nun ausreichend Schattenplätze vorhanden sind. Ziegler dankte im Beisein der FFL-Vorsitzenden Carola Sturm auch den beiden Bademeistern Jessica Faß und Jörg Leppert, die es geschafft haben, durch zusätzliche Arbeitsschich-

sen Kopfsprung zusammen mit Maurice Sturm in die 20 Grad warmen Fluten. Je ein Gutschein fürs Eisessen war den drei Nachwuchsschwimmern gewiss.

In der „Erwachsenenklasse“ war in diesem Jahr Ursula Lederer die Premierschwimmerin. Sie stieg kurz vor der „Dauersiegerin“ Helga Altig ins Wasser, die zusammen mit Marianne Edelmann ebenfalls einen Blumengruß entgegennehmen durfte. „Für den Sieg hat's zwar nicht gelangt, aber dafür trockenet mich der Bürgermeister ganz persönlich ab“, forderte eine zitternde Helga Altig – die aus der bekannten Radsportfamilie kommt – das Stadtoberhaupt auf, seine frierenden Bürgerinnen zu unterstützen. In der Tat waren die Temperaturen ausgerechnet bei der Saisonöffnung recht ungemütlich. Doch der hartgesotenen Schwimmgemeinde – die bei jedem Wetter ihre Bahnen zieht – machte der kühle Wind nichts aus. Ein echter „Hartriegel“ ist auch Hans Konrath, der Sieger des Männerwettbewerbs wurde. Der stellv. Vorsitzende der Ladenburger Sportvereinigung ist ebenfalls ein begeisterter Schwimmbadgänger und auch Konrath schloss sich der Meinung an, dass das Freibad in einem traumhaft schönen Zustand sei.

Bevor der Bürgermeister selbst in die Fluten sprang, dankte er den Mitgliedern des Freibadfördervereins für deren Unterstützung. Die Vorstandsspitze mit Carola Sturm und Walter Dehnel legte sich mit ihrem Team mächtig ins Zeug, um das Freibad weiter aufzuwerten. Die offizielle Übergabe der neuen Behindertentoilette erfolgt übrigens am 3. Juni. Das Stadtoberhaupt lobte aber auch die zahlreich anwesenden DLRG-Mitglieder, die mit dem Bademeister-Team und dem FFL eine gut harmonisierende Gemeinschaft bilden, ohne die das Bad nicht so reibungslos betrieben werden könnte. Monika Gelle vom DLRG-Vorstand sicherte dem Bürgermeister zu, dass er heute nicht untergehen könne, denn für die Überwachung seiner Schwimmübung wurde gleich die ganze DLRG-Mannschaft ins Freibad einbestellt. Die DLRG-Helfer erlebten einen gut trainierten Bürgermeister, der nie ernsthaft in Gefahr war, abzusaufen. Die Eröffnung der Badesaison 2007 lief somit reibungslos über die (Schwimmbad-)Bühne.

-stu./Fotos: Sturm



Wer hebt denn da vom Startblock ab?

ten das Bad eine Woche früher als vorgesehen zu eröffnen. Die Stadt reagierte flexibel auf die Schönwetterperiode, was bei den ersten Badegästen sehr gut ankam.

Bereits 1 1/2 Stunden vor der offiziellen Eröffnung standen Tatjana Blessing und Nikola Kratzmann vor dem Freibad. Wie im Vorjahr waren die beiden 13-jährigen Schülerinnen des Carl-Benz-Gymnasiums die Sieger des Jugendwettbewerbs. Nach dem Einlass sprangen die beiden mit einem klassi-